

Municipalidad de Pichilemu invita a la comunidad a ser parte de demanda colectiva por cortes de luz

FERNANDO ÁVILA F.

Este miércoles, la Municipalidad de Pichilemu invitó a la comunidad a ser parte de la demanda colectiva que interpondrá en contra de la empresa CGE por los cortes de energía eléctrica registrados en los últimos días y que han afectado seriamente la calidad de vida, salud y economía de los habitantes de la comuna.

En este contexto, la Oficina de SER-NAC municipal estará atendiendo en el hall del edificio municipal, de lunes a viernes, de 8:15 a 12:00 y de 14:15 a 16:00 horas. Sólo se debe dar el nombre y RUT de la persona que se hace parte de la demanda. Se informó que equipos territoriales se han desplegado especialmente por los sectores rurales para las personas que no puedan desplazarse hasta el recinto municipal.

